Dresser se disculpó con Andrea Chávez, no obstante, impugnará sus demandas por "acoso judicial"

La politóloga reclamó que se discuta las posturas de los órganos electorales al emitir sus sanciones

Por Mariana García



Luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) emitiera distintas sanciones a la politóloga **Denise Dresser Guerra** por **violencia política**, la también escritora utilizó sus redes sociales para destacar ciertos puntos "no resueltos" al propósito de dicha acusación.

La activista hizo pública sus disculpas a la diputada **Andrea Chávez**, quien señaló haber sido vulnerada en cuestión de derechos políticos- electorales tras las declaraciones de la politóloga. No obstante, Dresser Guerra no dejó pasar la oportunidad para **cuestionar y criticar la postura del Tribunal**, así como de otras autoridades ante la falta de respuestas que derivaron sus comentarios sancionados.